
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安来市立伯太中学校だより       「日
ひ

出
いず

る中学校 教育の光は伯中から」 

 

 

 

                       令和４年７月２０日号 （ 文責 ： 校長 實重 詔子 ） 

１学期を振り返って 

本日をもって令和４年度１学期を終了します。今
年度は「トライアル＆エラー ～自己をみつめ、他者

と協働し、よりよく生きようとする伯太中生徒を育て

る～」を重点目標として、自己調整すること・適切に

援助希求すること・他者と合意を形成すること・思い

や考えを他者に伝えることを中心に、自分で「試行錯

誤」することを呼びかけてきました。みなさんは、次

の３つの力についてはどのくらいついたと考えます

か。 

【自己を調整する力】 

【多様な人と協働する力】 

【言語や情報を使いこなす力】 

日頃のみなさんの様子をみていると、素直さ・ひた
むきさに日々感心させられます。また、先日の少年の

主張学級大会・校内大会や日々の授業では、思いや考

えをしっかりと他者に伝えようとする姿勢、発表者の

考えを受けとめる姿勢がみられました。一人ひとりの

頑張りが周囲に良い影響を与え、全体的に落ち着いた、

まじめな学校の雰囲気をつくっていると思います。 

２学期も、互いに３つの力を伸ばし合えるよう、特
色ある教育活動を行っていきます。休み中元気に過ご

し、８月２５日にはまた笑顔で会いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県総体に向かいます 

県総体・県大会に出場する種目は次の通りです。 

男子バレーボール 7/24～26 カミアリーナ 

女子バレーボール 7/24～26 カミアリーナ 

女子ソフトテニス 7/21・22 江津市中央公園テニスコート 

吹奏楽部 8/6 出雲市民会館 

（詳細は各部ごとの引率計画等でご確認願います） 

 各種目に出場する人（代表者）からのメッセージ 

【男子バレーボール】 

 僕達の目標は、一試合一試合を大切にし、勝つこと

です。市総体では全力を出せずに終わってしまったの

で、最後の試合で勝って有終の美を飾りたいです。 

【女子バレーボール】 

 私達の目標は県総体優勝です。そのために攻撃、レ

シーブ練習を沢山してきました。チームの中で自分達

の明るい雰囲気をつくり、初戦から思いきり戦います。

また、このような状況の中いろいろな制限があると思

いますが、悔いが残らないようチーム全員で強気で立

ち向かいます。応援よろしくお願いします。 

【女子ソフトテニス】 

 県総体では、最後まであきらめず、粘り強いテニス

をしたいと思います。 

自分達のミスで負けると 

いう悔しい試合にならない 

よう、日々の練習などで 

課題を改善していき１本 

１本決めていこうと思います。ペップトークを大切に 

し、落ち着いてプレーができるよう頑張ります。     

【吹奏楽】 

 私達吹奏楽部は、「金賞」を目標に練習してきました。

演奏する曲は、喜歌劇「微笑みの国」セレクションと

いう、ハーモニーが魅力的な曲なのですが、音程が合

わず、苦労しています。表現力など課題は山積みです

が、しっかりと追い込み、悔いのない演奏になるよう

頑張ります。 

学校教育目標 「豊かな人間性と自主的精神に満ちた生徒を育てる」 

 

Trevor先生、お元気で 

４年間、安来市のＡＬＴとして勤務された Trevor

先生が、この度安来を離れられることになりました。

先生からのメッセージです。「この 4年間、みなさん 

の仲間になれたことは、私の名誉 

であり、特権でした。 この 4年間 

は、私の人生の中で最も思い出深 

く、幸せな年月でした。 みなさん

と共有した思い出を大切にします。皆さんと離れるの

が寂しいです。みなさんの幸せを願っています。」 

 

 

 

 

 

安来市内小・中学校は８月１１日（木）から１７日（水）まで「休校日」となります。 

その間の緊急電話は管理職に転送されます（伯太中☎３７－１００７）。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Light it up! 

９月９日の校内体育祭に向け、準備が始まってい
ます。７月６日には色決め集会を行いました。 

スローガン「Light it up～我らが主役だ～」発表

後、各色の組長が段ボールで作られた壁を突き破り、

赤・青・黄のいずれかのゲートに到達して色が決まり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

約２００個の段ボールは、生徒と教職員で持ち寄り

ました。今年度も感染症・熱中症対策を行いながら、

全校で協力してよりよい体育祭をつくりあげていきま

しょう。保護者の皆様、今年度の参観は１・２年生に

ついては１家庭１名、３年生については１家庭２名ま

でとさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

少
年
の
主
張
校
内
大
会 

７
月
11

日
、
音
楽
室
を
会
場
と
し
て
３
年
生
の
み

入
場
し
、
１
・
２
年
生
は
各
学
級
で
リ
モ
ー
ト
に
よ
り
参

加
し
ま
し
た
。 

学
級
大
会
で
選
ば
れ
た
10

名
の
発
表
者
が
、
日
頃

の
生
活
の
中
で
感
じ
た
こ
と
を
自
分
の
言
葉
で
発
表
し

ま
し
た
。 

English Day 

7 月８日、市内の小中学校に勤務する６名のＡＬ

Ｔ（英語指導助手）を招き、全学年において英語の授

業を行いました。はじめに、クラス全員が集合し、Ａ

ＬＴと顔を合わせました。その後、グループに分か

れ、１グループが２つのＡＬＴの部屋を回りました。 

各部屋では、「アメリカの休日」や「アメリカの

マナー」などについて知ることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれの先生は、生徒とやりとりをしながらわ
かりやすくアメリカ文化について教えてくださいまし

た。少人数でのコミュニケーションを通して、異文化

理解が深まったのではないでしょうか。 

地区懇談会 

今年の地区懇談会では、どの学年の保護者様か
らも子どもたちが楽しく意欲的に学校生活を送っ

ているとの声が寄せられました。一方で、学習に対

する粘り強さとゲーム時間のコントロールを求め

るコメントがありました。また、物の紛失について

のご心配の声もありました。今後も保護者の皆様の 

思いを知る機会を設け学校運営に 

生かしてまいります。参加いただい 

た皆様、ありがとうございました。 

ト
レ
バ
ー
先
生
の
部
屋 

「
日
本
の
寺
院
と 

モ
ル
モ
ン
教
の
寺
院
」 

  

一
人
ひ
と
り
の
鋭
い
感
性
と
素
直
な
思
い
か
ら
生
ま

れ
る
主
張
は
、
大
人
に
と
っ
て
も
考
え
さ
せ
ら
れ
る
内
容

で
し
た
。 

各
会
場
の
聴
衆
の
「
聴
く
態
度
」
も
立
派
で
し
た
。

最
優
秀
賞
の
栂
瀬
さ
ん
と
優
秀
賞
の
仁
田
さ
ん
は
、
８
月

に
第
三
中
学
校
で
行
わ
れ
る
市
大
会
に
参
加
し
ま
す
。 

２年 ２年 １年 ３年 ３年 ２年 １年 ２年 ３年 １年 

          

男
女
平
等
な
世
界
へ 

ス
ク
ー
ル
カ
ー
ス
ト 

い
じ
め
は
絶
対
だ
め 

あ
き
ら
め
か
け
た
夢 

言
霊 

好
き
だ
か
ら
真
剣
に
な
れ
る 

ぼ
く
の
お
兄
ち
ゃ
ん 

私
が
知
っ
た
曾
祖
父
母
の
世
界 

今
と
未
来
の
た
め
に 

二
つ
の
言
葉
か
ら
学
ん
だ
こ
と
、
思
っ
た
こ
と 

 

１
・
２
年
生
対
象
で
す
。
詳
し
く
は
Ｈ
Ｐ
で 

 

保護者ボランティアも大募集！（☎ください） 


